

Investigación en el Departamento de Pediatría: Una herramienta necesaria

Research in the Department of Pediatrics: A necessary tool



Abel Salinas-Rivas  ¹

La pediatría como especialidad médica enfocada en la atención de los niños desde su nacimiento hasta la adolescencia se encarga de la prevención, diagnóstico, tratamiento de enfermedades y rehabilitación de lesiones que sucedan en este período. Nosotros, como departamento, estamos en constante búsqueda de la excelencia para brindar el mejor servicio a nuestros pacientes. Esto implica la realización de docencia, desarrollo de guías de prácticas clínicas y su adherencia, práctica de habilidades sociales para una buena relación médico- paciente, así como el ejercicio de la investigación.

La investigación como proceso intelectual y experimental cuyo propósito es ampliar los conocimientos en diferentes materias es importante e indispensable en nuestro campo; por lo que se debe ejercer de manera activa en todas las personas que forman parte de nuestro departamento: enfermeros y técnicos, internos, residentes, especialistas y sub especialistas. En nuestra organización, el desarrollo de la evidencia científica local nos permite tomar decisiones adecuadas para nuestra población adscrita y de esta manera también, mejorar la calidad asistencial. En ese sentido, es menester de nuestra revista científica oficial Interciencia, ponerla a disposición de otros equipos e instituciones.

Vencer conocidas dificultades para la realización de investigaciones científicas como tiempos limitados, escasa formación en metodología y cultura de investigación, así como insuficientes incentivos es un reto real. Sin embargo, en nuestra organización contamos con diversos recursos, acceso a nuevas tecnologías y ahora a un sistema digital; herramientas que facilitan el acceso a información y a base de datos indispensables para su desarrollo.

¹ Jefe del Departamento de Pediatría de Clínica Internacional, Universidad Nacional Autónoma de México

Citar como: Salinas-Rivas A. P Investigación en el Departamento de Pediatría: Una herramienta necesaria. Interciencia méd. 2023;13(3):4-5. DOI: [10.56838/icmed.v13i3.160](https://doi.org/10.56838/icmed.v13i3.160)

Recibido: 31/07/2023 **Aprobado:** 18/08/2023 **Publicado:** 10/10/2023



Esta obra está bajo una licencia internacional [Creative Commons Atribución 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Como departamento de pediatría en este número publicaremos artículos originales, y presentación de casos clínicos tratados en nuestra institución que han estado en relación con la problemática actual como es la COVID-19, otras infecciones virales, y manejo oportuno de enfermedades. Es pues necesario incrementar el número de artículos de investigación original, revisiones científicas y casos clínicos, así como la participación en estudios multicéntricos.

Sabemos que nuestros objetivos son ambiciosos por lo que el camino por recorrer no será fácil ni de corto plazo. Es el compromiso con nuestra organización, pero primordialmente con nuestros pequeños pacientes y sus padres al depositar su confianza en nosotros, desarrollar nuestra propia línea de investigación que redunde en mayor conocimiento.

Caracteriza a nuestro equipo humano pediátrico trabajar con Ciencia, Ternura y Fe.

Financiamiento

El estudio no contó con financiamiento.

Conflictos de interés

Ninguno declarado por el autor.

Correspondencia:

Abel Salinas Rivas
Clínica Internacional Sede San Borja Av.
Guardia Civil 421 - 433. Lima - Perú.
E-mail: asalinas@cinternacional.com.pe